

せいび

# がんばっています 済美高校

## ハンドベルクワイヤ ★活動報告★

### クリスマス演奏会を教会で行いました



ハンドベルクワイヤが、12月8日に那加教会、14日に坂祝町中央公民館(中濃教会)、15日に各務原教会で奏楽奉仕を行いました。「Christmas Carol Fest」、「Ding Dong Merrily on High」などのクリスマスにちなんだ曲を、ハンドベルの美しい響きとともに会場に届け、クリスマスを祝いました。

今回の演奏会では、曲の合間に学校生活において勉強と部活動の両立の難しさ、コンサートに向けて頑張ってきたことなど、高校生活の充実ぶりやその楽しさを紹介させていただき、これまでのコンサートと一味違うものとなりました。部長の石田愛佳さん(3年保育科、厚見中)は、「1年生にとって初めての外部演奏でしたが、これまで練習してきた成果を出すことができました。練習の時はうまく演奏することができなくて、曲が完成できるのかと悩んだこともありました。3年生が中心になり1年生に教えながら、今回の演奏会に臨みました。演奏後には多くの方々からお褒めの言葉とともに励ましの言葉をかけていただき、部員全員とてもうれしく感じています。3年生にとっては、最後の外部演奏となりましたが3年間で一番うまくでき良い思い出となりました。」と語ってくれました。



～ 新しい時代を済美と共に ～